高梁川流域ゆかりの けんじん とくしゅう



活躍した年:

1896~1976年



・やかげ郷土美術館





ねん いま おだぐんやかげちょう

ひつ けんきゅう こしゃきょう けんきゅう おお せいか しょどう み にほんしゃきょうしけんきゅう ぶんがく 筆を研究し、古写経の研究でも大きな成果をあげ、「書道より見たる日本写経史研究」で文学 はくし がくい 博士の学位を受けました。

しょうわ ねん くないしょう のち ていしつはくぶつかん つと ならこくりつはくぶつかんちょうさいん 昭和22(1947)年に宮内省に、後に帝室博物館に勤め、奈良国立博物館調査員とな

## りました。

せんご にってん しんさいん にほんしょどう わようぶもん

戦後、日展の審査員となり、日本書道の和様部門で活躍しました。

しょうわ ねん ていづかやまがくいんだいがく きょうじゅ しょうわ ねん ちゅうか 昭和41 (1966) 年に帝塚山学院大学の教授となり、昭和43 (1968) 年に中華

みんこくちゅうかげいじゅついん ちゅうごくてっし しょうごう う

民国中華芸術院から中国哲士の称号を受けました。

にほんげいじゅついんしょう じゅしょう ねん

また、昭和44(1969)年には、日本芸術院賞を受賞しました。

やかげちょうひがしみつなり ふでづか かいどう しょさくかつどう おこな なか どうぐ たい おん むく 矢掛町東三成にある「筆塚」は、塊堂が書作活動を行う中で、道具に対する恩に報いよう ちゅうごく こじ なら こんりゅう

と中国の故事に習って建立されたものです。

かいどう さくひん おお

かいどう さくひん おお きょうどびじゅつかん てんじ 現堂の作品の多くは、やかげ郷土美術館に展示されています。